



Liebe Eltern,

die Adventszeit ist eine schöne und aufregende Zeit...auch in der Schule!
So besuchte uns wieder „unser“ **Nikolaus**, und die vielen Proben für die **Weihnachtsfeiern** haben sich gelohnt, denn wir durften zwei wunderschöne Vorführungen genießen! „Danke“ an alle mitwirkenden Schüler/innen und betreuenden Lehrkräfte und Studenten, die diesen „Kraftakt“ vor Weihnachten gestemmt haben!

Ein ganz großes Dankeschön geht auch an Frau Hanne Sperlich-Schlosser (Grafik, Design und Schrift) und Frau Geiger (Fotografie), die in einigen kreativen Stunden unsere neuen Raumschilder entwickelt haben! Alle Räume sind nun nummeriert, was dem neuen Sicherheitskonzept der Schule und der allgemeinen Orientierung dient. Wir freuen uns über diese gelungene Zusammenarbeit!



Außerdem dürfen wir uns über einen **Kooperationsvertrag mit der Bildungsstiftung der Kreissparkasse Ravensburg** freuen, die uns eine finanzielle Unterstützung für unser **Sozialprojekt „Seilgarten Tobel RopeS“** in Höhe von 2 500 € für die Laufzeit des Projektes zugesagt hat. In diesem zweijährigen Projekt sollen die dritten Klassen in acht Modulen bis zum Ende der vierten Klasse im Seilgarten des Martinshauses Kleintobel Zusammenhalt und Sozialverhalten trainieren, begleitet von Übungsleitern und Erlebnispädagogen. Klassenlehrkräfte und Eltern sollen ebenfalls in diesen Prozess einbezogen werden. Nach zwei Jahren werden wir das Projekt evaluieren, gegebenenfalls verlängern und wenn möglich auf die Eingangsklassen ausdehnen.



Hinweise:

- Bitte beachten Sie, dass es sich bei den **AGs** um freiwillige und für Eltern kostenlose Zusatzangebote handelt, die **von den angemeldeten Kindern verlässlich und zu den ausgeschriebenen Zeiten besucht werden sollten**. Nur unter diesen Bedingungen werden wir durch das Jugendbegleiterprogramm unterstützt (Finanzierung) und können die Mehrarbeit (Verwaltung, Organisation, Dokumentation) dafür leisten.
- Eltern und Lehrkräften ist aufgefallen, dass es jetzt in der Winterzeit wieder vermehrt zu gefährlichen **Auto-Bring- und Hol-Aktionen** rund um unsere Schule kommt. Bitte lassen Sie den Einfahrtsbereich zum unteren Parkplatz frei, beachten Sie das Halteverbot am Straßenrand und benutzen Sie die oberen Parkplatzebenen. Auch das Bilden von Fahrgemeinschaften könnte die Engpässe entschärfen. Denken Sie bitte daran, dass Ihr Kind in den meisten Fällen sein „Gepäck“ selbst in die Schule tragen kann und keine Begleitung benötigt, so dass Sie den Parkbereich auch zügig wieder frei machen können. Im Namen der Schulkonferenz bedanken wir uns für Ihre Mithilfe!

Termin:



- Freitag, 21.12.18: Letzter Tag vor den Weihnachtsferien
Unterrichtsbeginn ist nach Stundenplan. Um 9:00 Uhr feiern wir im evangelischen Gemeindehaus einen ökumenischen Gottesdienst, zu dem Sie sehr herzlich eingeladen sind!

Unterrichtsende ist für alle Klassen um 11:50 Uhr.

Die Anmeldung zur Betreuung bis 13:30 Uhr ist möglich!

Im Namen aller Lehrkräfte wünsche ich Ihnen und Ihrer Familie erholsame und schöne Feiertage und alles Gute im neuen Jahr!

gez. Sylvia Hellweg-Volk, Rektorin



